
CDQ NORD/OUEST 

COMPTE RENDU DE LA REUNION 

DU MARDI 05/03/2024 A 18H30 
  

Animateurs de la réunion :  

 Analia CABRERA, Adjointe aux Conseils de quartier 

Secrétaire de séance : Marc BOUFFANET 

__________________________________________________________________________________ 

Points principaux abordés lors de cette réunion : 

- Analia Cabrera présente le rôle du CdQ. 
 
- Montage de projets / investissements dans le cadre des budgets participatifs de la ville 
(BUPA) 
 
- Montage de conférences concernant le quartier 
 
- Le ramassage des ordures en bacs gris le mercredi est supprimé à partir du 11 mars 2024. 
A ce sujet, il est signalé que le tri des déchets est mal fait (38 % d’erreurs), et que les règles 
méritent d’être relayées dans les immeubles 
 
- Rappel sur l’objectif de l’opération « cendriers d’or » 
 
- Les personnes intéressées par la propreté doivent venir aux réunions de la commission 
propreté 
 
- Conception de projets APICQ (subventions possibles de 5 000€ par projet) avant le 2 février 
2025 avec mise en place de groupes de travail. Trop tard pour cette année. 
Un exemple de projet : constitution d’un recueil montrant des photos du 6° autrefois et 
aujourd’hui, permettant de voir les différents types d’utilisation de la voirie. Par exemple 
l’évolution de la place Kléber. Expos en miroir à prévoir via la commission Patrimoine 
 
- Organisation de réunions sur la fresque du climat (le format étant de 3 heures, dans un mode 
interactif, elles seront plutôt à programmer à des horaires plus adaptés que ceux des CdQ). 
 
- Relancer des séances de formation des gestes qui sauvent (elles peuvent être assurées 
gratuitement, par le centre cardiologique qui est implanté place E.Quinet). 
 
- Il y a de nombreux consulats dans le 6°: possibilité de mises en place de conférences sur les 
pays ayant des consulats. 
 
- Création d’un groupe WhatsApp pour les membres du conseil de quartier  
 
- Lutte contre le bruit, incivilité. 
 
- Le musée Guimet : tous les projets sont bloqués. Pas de perspective de solutions proches, 
coûts trop élevés !!! Toutefois le musée Pompidou a donné son accord pour transférer 
certaines de ses expositions pendant ses travaux de rénovation, d’avril à novembre 2025. 
 



- Demande de bancs et de nouvelles toilettes dans le Parc de la Tête d’Or et aussi de nouveaux 
bancs sur les places et les avenues du 6e 
 
- Recherche de zones permettant une végétalisation 
 
La bonne participation à la réunion de ce soir est soulignée, elle semble être due au message 
ad hoc qui a été diffusé de façon large à l’ensemble des personnes inscrites, peu de temps 
avant la réunion. De façon générale, pour redynamiser le fonctionnement du CdQ, il est 
suggéré d’assurer un suivi entre les différentes réunions, par une diffusion du compte-rendu à 
l’ensemble des inscrits (le dépôt de ce compte-rendu sur le site de la mairie ne suffit pas, s’il 
n’est pas pointé par un message au moment de sa diffusion), et des propositions d’ordre du 
jour en amont des réunions. 

Pour le prochain CdQ, en retour de la diffusion du présent compte-rendu, les participants sont 
invités à faire part des sujets qu’ils souhaiteraient aborder. 
 
- Création d’un tract à distribuer pour faire connaître les CdQ. 
 
- Des rencontres entre les différents CdQ sont organisées par la mairie centrale : organisation 
de visites communes, partage de bonnes pratiques… La prochaine rencontre est prévue en 
avril. Le CdQ du 6e souhaiterait être informé de ces échanges (certains membres ont connu 
ces partages dans le passé, et regrettent qu’ils ne soient pas reconduits). 

 

Prochaine réunion le mercredi 22 mai 2024 à 18H30 – Mairie du 6e 

 

 

 

 


